

## Bürgerstiftung: Verlosung auf Adventsmarkt

Geschenke werden im Kreuztaler Kulturamt gesammelt

**Kreuztal.** Die Bürgerstiftung Kreuztal verkauft auf dem Kreuztaler Weihnachtsmarkt Leckereien zur Winter- und Weihnachtszeit. Die Bürgerstiftung ist eine der jüngsten in Deutschland und verfügt über fast 450 000 Euro Stiftungskapital. Seit sieben Jahren werden vor allem soziales Engagement und gemeinnützige Projekte in Kreuztal gefördert. So unterstützt die Bürgerstiftung Bildungsmaßnahmen wie Sprachförderung und Musikunterricht in Kitas und Schulen, die Begleitung junger Mütter und Familien oder die Seniorenarbeit. Dem Stiftungsteam mit Elfrun Bernshausen, Eva Lindenschmidt, Heinrich Afflerbach, Rudolf Biermann, Christina Dietze, Anette Fath, Adolf Kretzer, Gunhild Leuthold, Jürgen Patt und Karl-Heinz Schleifenbaum ist es

wichtig, das Stiftungskapital weiter aufzubauen.

Auch in diesem Jahr können die Besucher des Weihnachtsmarkts vom 1. bis 4. Dezember am Stand der Bürgerstiftung mit ihrem Einkauf helfen. 2015 nahm die Stiftung 7700 Euro ein. Elfrun Bernshausen: „Den Erfolg der vergangenen Jahre möchten wir in diesem Jahr wiederholen – am liebsten sogar noch übertreffen. Damit wir eine attraktive Tombola bieten können, bitten wir die Bürger um ihre Mithilfe.“ Neuwertige Geschenke können bis zum 25. November beim Kulturamt der Stadt Kreuztal abgegeben werden – „der Umwelt zuliebe gerne unverpackt“, sagt Bernshausen. An jedem Tag des Weihnachtsmarkts gibt es bei der Verlosung verschiedene Gewinne und einen Hauptpreis.